

BIG ISSUE

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Warga Desa Jayabakti Melalui DDS Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 29, 2024 - 13:28



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Warga Desa Jayabakti Melalui DDS Anjangsana

Sukabumi - Dalam rangka memperkuat hubungan masyarakat dengan

kepolisian serta meningkatkan kesadaran keamanan, Aipda Ferry Ardian, Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Polsek Cidahu, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjangsana pada hari Senin, 29 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB sampai selesai, di Kp. Cibojong Rt.004/006 Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan komunitas melalui pendekatan yang lebih personal dan memberikan pemahaman langsung kepada warga tentang isu-isu penting keamanan. Selama kegiatan, Aipda Ferry Ardian menyampaikan beberapa poin penting kepada warga:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Aipda Ferry menyampaikan informasi dan cara penggunaan aplikasi Super APP Polri yang merupakan alat bantu digital untuk memudahkan masyarakat dalam mendapatkan layanan kepolisian serta melaporkan kejadian darurat.
2. **Antisipasi TPPO:** Warga dihimbau untuk aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang. Aipda Ferry mengingatkan pentingnya komunikasi yang baik dengan Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya indikasi atau rencana warga yang akan bekerja keluar daerah maupun ke luar negeri, untuk memastikan prosesnya berjalan dengan sah dan aman.
3. **Koordinasi Keamanan:** Aipda Ferry mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan di wilayah Desa Jayabakti, menegaskan pentingnya sinergi antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan.
4. **Kontak Hotline Informasi:** Diberikannya kontak hotline dan WhatsApp yanduan-informasi sebagai jembatan komunikasi yang cepat dan efektif antara warga dengan kepolisian.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga Desa Jayabakti yang mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Melalui DDS Anjangsana ini, diharapkan tercipta komunikasi yang lebih baik antara warga dengan kepolisian, serta peningkatan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam upaya preventif dan pencegahan kejahatan.

Polsek Cidahu berkomitmen untuk melanjutkan kegiatan serupa di masa depan, sebagai bagian dari upaya berkelanjutan dalam mengamankan dan memberdayakan masyarakat di Kabupaten Sukabumi.